

### **Zusatzantrag**

**der unterzeichneten freiheitlichen Abgeordneten zum Bericht des Ausschusses für Finanzen betreffend den Voranschlag des Landes Oberösterreich für das Verwaltungsjahr 2013 einschließlich Dienstpostenplan, Beilage 761/2012, zur Budgetgruppe 2, Unterricht, Erziehung, Sport und Wissenschaft, betreffend eine tägliche Bewegungseinheit**

**Der Oö. Landtag möge beschließen:**

In der Gruppe 2, Unterricht, Erziehung, Sport und Wissenschaft, wird im Teilabschnitt 23090, Sonstige Maßnahmen, eine Voranschlagsstelle "Tägliche Bewegungseinheit" geschaffen, die mit

dem Betrag von 50.000,-- Euro

ausgestattet wird.

Um den gleichen Betrag werden die im Art. III/5 bereitgestellten Mittel gekürzt.

### **Begründung**

Nach langen Verhandlungen hat der Nationalrat am 16. November 2012 mit den Stimmen aller Parlamentsfraktionen einen Entschließungsantrag für die Einführung einer täglichen Bewegungseinheit in Kindergärten und Schulen beschlossen.

Für dieses wichtige Projekt haben sich im Vorfeld unter anderem die Österreichische Bundessportorganisation (BSO), das Österreichische Olympische Komitee und die drei Dachverbände (ASKÖ, Union, ASVÖ) ausgesprochen. Eine entsprechende Unterschriftenaktion wurde von mehr als 80.000 Österreichern unterstützt.

Für die Finanzierung und Umsetzung einer täglichen Bewegungseinheit ist zwar der Bund zuständig, das Land Oberösterreich soll jedoch durch Pilotprojekte eine wichtige Vorarbeit für die flächendeckende Einführung leisten. Denn es muss so rasch als mögliche damit begonnen werden, den Kindern die Begeisterung für den Sport wieder näher zu bringen und die geistigen, körperlichen und sozialen Fähigkeiten der Schüler zu stärken.

Linz, am 3. Dezember 2012

(Anm.: FPÖ-Fraktion)

**Steinkellner, Cramer, Klinger, Schießl, Povysil, Nerat, Wall, Lackner, Mahr**